



## 2/2 ~3 雪上の タイムレース

全庄内スキー選手権大会が松山スキー場で開催されました。65回を数える大会には小学生から大人まで175人が出場し、回転・大回転でそれぞれ競い合っていました。



## 2/2 おいしくできかな

バレンタインデーを前に毎年人気の「お菓子作り教室」が総合文化センターで開催されました。チョコレートを溶かす作業に苦戦する姿も見られましたが、思い思いにお菓子作りを楽しんでいました。



## 2/9 リズムに合わせて ヒップホップ

「親子でヒップホップダンス！」が総合文化センターで開催されました。講師のすがわらとよき氏の手本に合わせ、ちびっこダンサーたちはリズムに乗ってダンスを楽しんでいました。



## 2/3 氷瀑の玉簾

氷瀑の玉簾と「滝の里」冬満喫体験が行われ、参加者たちは升田地区の散策や玉簾の滝が創り出した氷瀑の造形美などを楽しみました。



## 2/16 ロボットで競い合う

本市名誉市民 中村恒也氏の寄付を活用した中村ものづくり塾ロボットコンテストが総合文化センターで行われました。ライトレースカーの部と3モーターリモコンロボットの部に小学生35人が参戦し、熱戦を繰り広げていました。

## 2/16 さらに活躍を期待

スポーツで県大会や全国大会で優秀な成績を収めた方に送られる「白崎資金酒田市スポーツ優秀選手賞」の表彰式が公益ホールで行われました。今年は230個人、29団体が表彰されました。

### 取材 ノート から

▶ものづくりを通して学ぶことの大切さ。子どもたちの真剣なまなざしは将来を期待させてくれます(す)▶取材先の学校でカメラを構えると「撮って！」と子どもたち。その笑顔なら新しい環境でも、きっと大丈夫(む)▶2月の空気が体の芯まで染み渡る黒森歌舞伎。昔の言葉で展開される親子の愛情に思わずほろり(ま)▶子どもたちの交流事業。言葉や文化で多少の違いはあるけれど、すぐに打ち解け、皆にっこり(お)



# ズームアップ さかた

私の街さかた。あの日あの時。

# Zoom up!

## 1/26 ~27 寒鰯汁でホッカホカ

冬のイベントとして定着した酒田日本海寒鰯まつりが市内の各会場で行われました。中町モールや中通り商店街では太鼓演奏なども披露され、多くの市民や観光客は旬の寒鰯汁を味わっていました。



## 1/27 消防出初式

市民の防火意識の高揚と本市の無災害を祈念した消防出初式がマリン5清水屋前で行われました。はしご乗りの演技や分列行進などが披露され、団員のきびきびとした動きに訪れた多くの市民から拍手が送られていました。



## 2/1 ようこそ 沖縄の子どもたち

沖縄県東村の6年生の児童12人が八幡地域を訪れ、八幡小学校の児童との交流や八幡スキー場での体験、夜の交流会などで交流を深めました。



## 1/26 寒中に 幽玄の舞い

例年寒さの厳しいこの時期に開催されるまつやま大寒能。今年も猛吹雪の中、会場の松山文化伝承館に多くの観客が詰めかけました。この日の演目は狂言「柿山伏」と能「高砂」。能の幽玄な雰囲気に、観客は魅了されていました。

## 1/25 ~28 ようこそ！ 鹿児島の子どもたち

鹿児島県志布志市の子どもたちが交流事業で松山地域を訪れました。松山スキー場でスキーや雪遊びなどを体験。地域の子どもの家庭にホームステイをして交流しました。



## 2/6 ~9 めんそーれ！酒田へ！

本市と沖縄県なきじんそん今帰仁村の児童交流事業「ふれあい少年の翼」で同村の小学生36人が本市を訪問しました。8日には交流校である泉小学校で歓迎会が行われ、互いに太鼓や踊りなどを披露し、交流を深めました。

